

7月7日、本道場の菊地先生の伝手を頼りに、印西市近郊の4チームを招き、原山中学武道場にて錬成会が開催されました。今回参加したのは、直心剣友会のほか、桜林館（印西市）、白井剣道スポーツ少年団（白井市）、富士スポーツ少年団（富里市）、野田春風館道場を含む野田市剣道連盟の3道場混成の野田A、野田B（野田市）の6チームです。近郊の大会でよく顔を合わせるチームとは非常にいい試合をしましたが、初めて戦う野田のチームは強く、2試合とも敗戦しましたが、いい経験になったことでしょう。みなさん合宿の成果は出せたかな？

<試合結果（試合順）>

- ・富士スポーツ（1回目）：5勝0敗
- ・白井剣道スポーツ（1回目）：5勝0敗0分
- ・桜林館（1回目）：4勝1敗1分
- ・野田B（1回目）：0勝3敗2分
- ・野田A（1回目）：1勝3敗1分
- ・富士スポーツ（2回目）：3勝1敗1分
- ・白井剣道スポーツ（2回目）：5勝0敗0分

2019年7月7日 練習試合 組み合わせ

審判	第一試合場		第二試合場			
1	白井	野田B	直心	富士	桜林館	野田A
2	直心	富士	桜林館	白井	野田A	野田B
3	桜林館	野田A	直心	白井	富士	野田B
4	白井	野田B	直心	桜林館	野田A	野田A
5	直心	富士	桜林館	野田B	野田A	白井
6	桜林館	野田A	直心	野田B	富士	白井
7	白井	野田B	直心	野田A	富士	桜林館
8	直心	富士	白井	野田B		

・全体で2分間隔みで進行します。
 ・選手の入れ替え(先鋒から次鋒など)、チームの入れ替えはそれぞれインターバルを取り、揃って進行します。
 ・2分内で試合決着した場合、もう一度3本勝負スタートし、決着したら終了。時間いっぱいかなかったらその時点で終了。
 正式スコアは最初の試合とします。



夏季合宿（手賀の丘少年自然の家）2019

6月29-30日、恒例の青少年部合宿が手賀の丘少年自然の家で行われました。今年はいにく土日とも雨で、湿度が高く不快指数が80近かったのですが、脱落者も出ず、けが人もなくて、無事終了しました。子供たちも自信がついたことでしょう。（下の画像は、合宿お疲れ様グッズの令和手ぬぐいです。）





市原錬成会2019

6月22日、今年も市原市のゼットエー武道場にて、市原市少年剣道錬成大会が開催されました。下記のように13試合で5勝7敗1分と善戦しました。また、四巡目ブロックで一位となり表彰されました。今回は大将戦までもつれた試合が6試合と、団体戦を意識した非常にいい戦い方をしたのではないかと思います。暑い中1日13試合と子どもたちにはいい経験になり、自信がついたことでしょう。

<試合結果>

一巡目

- ・市原尚武館A（1回目）：0勝4敗1分
- ・成邱剣志会B（1回目）：2勝3敗
- ・市原尚武館A（2回目）：1勝4敗
- ・成邱剣志会B（2回目）：2勝3敗

二巡目

- ・睦沢練心会：2勝2敗1分（本数勝ち）
- ・都剣友会B：2勝2敗1分（同数引き分け）
- ・鬼倉道場（1回目）：3勝2敗

三巡目

- ・連合A：4勝1分
- ・柏井剣友会：2勝3敗
- ・日本武道館武道学園：0勝3敗2分

四巡目

- ・南武館：3勝2敗
- ・オール大久保剣道部：1勝3敗1分
- ・鬼倉道場（2回目）：3勝1敗1分



級位審査会2019春

2019年5月19日、剣道級位審査会が成田高校の体育館で開催されました。二級3名、三級2名が合格したものの、一級1名が残念ながら不合格となりました。いい動きをしていただけに残念です。指導陣も今回何が足りなくて、今後何をすればいいのか、少し考えさせられました。次回に期待したいと思います。



取手市剣道大会2019

2019年5月19日、取手市剣道大会が、同市グリーンスポーツセンター総合体育館で開催されました。今回団体のみの参加でした。一回戦土浦警察道場と対戦、先鋒が勝ち幸先いいスタートを切ったものの、次鋒、中堅、副将が敗れ、大将の前で試合が決まってしまいました。結局大将が引き分けて、1-3で敗退しました。普段印西市近郊のチームと対戦する機会が多いですが、県外の強いチームとの対戦でいい経験となったと思われます。



直心杯争奪戦2019年春および六年生を送る会

3月30日、寒の戻りの厳しいなか、年度末恒例の直心杯争奪戦がトーナメント形式で行われました。決勝戦は五年生女子対四年生男子、五年生女子が勝ち、二連覇を果たしました。また、同日六年生を送る会が行われまし

た。今年は3名の卒業生を迎えましたが、みな中学になっても続けるとのこと。37の竹刀を贈呈しましたので、大事に使ってくださいね！



青雲の杯剣道大会2019

3月17日、松山下公園総合体育館にて、第23回青雲の杯剣道練成大会が開催されました。団体戦一回戦桜林館に勝利、二回戦は鎌ヶ谷市剣道連盟と対戦。先鋒、次鋒が勝ち、いい雰囲気ですすんだものの、最後追い付かれて、2勝2敗1分けとなり、本数負けで惜しくも敗退。結果は二回戦敗退でしたが、内容は非常によくこれまでの稽古の成果が見られたと思います。個人戦は三人参加で、それぞれ見せ場はつくったものの、三人とも一回戦敗退と残念な結果となりました。六年生は最後の試合でしたが、中学に進んでも是非続けていってください。



富里市剣道大会2019

2月24日、富里市社会体育館にて、第39回富里市柔・剣道大会が開催されました。昨年3位入賞となった験がいい大会、今年も団体戦一回戦（vs八街少年剣道教室）は3勝1敗1分けで勝利と幸先いいスタート、二回戦（若竹スポーツ少年団A）も4勝1分けと危なげない試合運びで勝ちました。三回戦は、強敵の成邸剣志会と対戦、先鋒が先に先取したものの追い付かれて、そのあと波に乗れずに敗退し、ベスト8止まりとなりました。個人戦は、高学年2名が3回戦に進みあと一歩のところまで負けました。女子は1名が2回戦に進んだものの、惜しくも敗退でした。一方、低学年（4年生以下）の部は、1名が2回戦、1名が3回戦、そして1名が3位入賞となり頑張りました！おめでとう！優勝したチームとはまだ少し実力の差がありますが、全体的にレベルアップしてきており、試合運びもうまくなってきました。練習以上の力が発揮できたのではないかと思います。次回に期待です！



千葉県社会人剣道大会（中止）

2月17日、第25回千葉県社会人剣道大会が開催される予定でしたが、主催者側の事情により、開催中止となりました。来年以降の開催も白紙とのこと。今年の雪辱をすべく、壮年部も気合が入ってましたが、、、（涙）

直心杯争奪戦2018年冬

12月22日、年末恒例の直心杯（部内大会）が開催されました。平年並みの寒さのなか、トーナメント形式で優勝杯争奪戦が行われました。結果は、高学年の男女が上位を占めましたが、低学年の子供たちも頑張りました。来年もまた頑張らしましょう！



印西市青少年剣道大会2018

12月9日、第27回印西市青少年剣道大会が滝野中学校体育館で開催されました。朝から床が冷たく、気温が数日前と比べて低かったので動きが心配されましたが、声もよくでて、団体戦3位と2年ぶりの入賞となりました。また、個人戦でも、小学生4年生以下の部で、3位入賞が2名、小学校5年生以上で、男子が3位入賞1名、女子1名が準優勝と、メダルラッシュの1日となりました。

今回対外試合に初めて出た子供たちもいましたが、普段どおりの立ち合いができたのではないかと思います。まだまだ改善点はありますが、全員が少しずつ進歩してきて、指導陣も手ごたえを感じられるようになってきました。次回以降の大会が楽しみです。



級位審査会2018秋

11月11日、成田の大栄B&G海洋センターにて昇級審査が開催されました。1級1名（壮年部）、2級1名、3級3名、受験したみなさん全員合格しました！高橋先生、付き添い及び、いつも居残りで「木刀による剣道基本技稽古法」のご指導いただきありがとうございます！



壮年部（大人）の合宿稽古2018

10/13-10/14に1泊2日で、今年も九十九里・蓮沼の小川荘で行いました。途中参加、途中帰宅等ありましたが、計10人の参加となりました。今年は例年より涼しかったこともあり、基本稽古中心に行い、左荷重、左足をつがないこと、左のためを意識しながら実施しました。夜は第二道場（宴会場）にて美味しい料理を食べ、その後は幹事部屋に移動して、深夜まで酒を交わしながら剣道談義を行い、充実した2日間となりました。



栄町少年剣道錬成大会2018

9月2日、第37回栄町少年剣道錬成大会が安食小学校にて開催されました。予選リーグ初戦、白井剣道スポーツ少年団との対戦は、1勝3敗1引分けで敗退、二戦目の印旛剣友会との対戦は、2勝2敗1分けでしたが、本数負け

で敗退し、予選リーグ敗退となりました。二試合ともに先鋒が勝った流れをいい方向に持っていかず、惜敗となりました。個々のレベルはあがってますが、団体戦として、チームとしての戦い方を学ぶ段階にきています。



成田剣道連盟会長杯争奪剣道選手権大会2018

8月25日、第4回成田剣道連盟会長杯争奪剣道選手権大会が開催され、本剣友会からも小学生の部に参加しました。本大会は、先に続く千葉県地区連盟対抗剣道優勝大会の地区代表の選考会も兼ねています。6年生3名が予選リーグ突破し決勝トーナメントへ進みました。2名が緒戦敗退、1名が2回戦進出も惜しくも敗退です。一本打ちばかりで、連続技がでない、といった課題は残るものの、全員前に出て攻める剣道ができていたと思われます。



館山錬成会2018

8月5日、館山市剣道連盟錬成大会が、南房総市の三芳柔剣道場にて行われました。結果は1勝7敗と芳しいものではありませんでしたが、暑いなか、みんな最後まで頑張りました。いい経験になったと思います。



サマーフェスタ剣道大会2018

7月21日、サマーフェスタ剣道大会が、海上自衛隊下総航空基地内で行われました。Aチーム（高学年）は、一回戦代表戦で勝ちましたが、二回戦惜しくも代表戦で敗退、Bチーム（低学年）も同様に二回戦まで進みましたが、1勝2敗と惜敗でした。入賞とはなりませんでしたが、内容はだんだん良くなっています。次回以降に期待します。なお対戦相手等は下記のとおりです。

Aチーム（高学年）

結果

一回戦：対沼南北部剣友会 1勝1敗1分 ○代表戦で勝ち

二回戦：対六実剣道会 1勝1敗1分 ●代表戦で負け

Bチーム（低学年）

結果

一回戦：対鎌ヶ谷剣道連盟 2勝1分 ○

二回戦：対花野井剣友会 1勝2敗 ●



夏季合宿（手賀の丘少年自然の家）2018

6月30日、7月1日と、手賀の丘少年自然の家で合宿が行われました。今年は例年より梅雨明けが早く、非常に暑いなかで行われましたが、父母の方の多大な努力もあり、最後まで脱落者も出ず無事合宿を終えることが出来ました！合宿の初めに設定した「最後までやりきることを実感したのではないのでしょうか。

(下の画像は、合宿お疲れ様グッズです。)

